

Bertrand Huetz - La prière constructive

Nous sommes amenés à faire et à dire des choses qui sont "constructives". Néhémie a construit la muraille de Jérusalem, grâce à une prière "constructive". Voici quelques clés qui nous aideront à prier efficacement afin de voir grandir l'Eglise que l'Eternel veut bâtir !!!

[Porte Ouverte Chrétienne](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

1 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com